

住まいのおしゃべり広場

末政建設株式会社

2018年 11月 発行

第 64 号

<平成最後の秋>

早いもので、今年もいよいよ終わろうとしています。皆さまにおかれましては、どんな年でしたか？今年には冬のオリンピックに始まり、サッカーはワールドカップ、福井では国体が50年ぶりにあり、とても賑わった年でしたがその一方で自然に翻弄された年でもありました。豪雪、大地震、酷暑、大型台風と地球はこれからいったいどうなるんだろうと不安に包まれました。そして来年は年号が変わるのでこれから平成最後のクリスマス、平成最後のお正月がやってきます。皆様が穏やかに来年を、そして平成から新しい時代への瞬間を迎えられますように。(祥代)



- 1 会社紹介
(株)エリカ オプチカル
- 2 「チャコの家」 気密編
- 3 消費税増税に伴って
- 4 ・お正月アレンジメント教室
・ハンドメイドショップ 開催

会社紹介



エリカ

オプチカル

ERICA OPTICAL

丸岡町
内田

「皆様の眼を守りたい」をスローガンに 「2018年度グッドデザイン賞」を受賞

弊社のお客様で、昨年、創立40周年を迎えられた眼鏡会社「(株)エリカ オプチカル」さんは本年の「グッドデザイン賞」を<医療用機器・設備部門>で2つも受賞されました！そこでディレクターの北 弘一(こういち)さんにお話を伺ってまいりました。「私たちは情報の80%を眼から得ています。その大切な『眼を守りたい』という想いから眼鏡の企画・デザイン・販売をしています。」と北さん。

眼を守る眼鏡を作っているのは日本でも数少なく、福井ではここだけだそうです。

今回、賞を取られた医療用眼鏡ですが、最近では医師は手術中の感染から眼を守るための眼鏡をかける事が義務付けられています。そこで視界を遮ることなく長時間でもずれなくて衝

撃にも強く更にストレスのない眼鏡を作りました。それは福井大学医学部附属病院との共同研究で何度も足を運び、試行錯誤しながら完成まで実に3年かかりました。



着用しての手術の様子

「完成して医師の方々に喜んで頂いた時、やってきてよかった！と思いました。そして、今までいろんな方に助けられてきて、そのご縁に感謝しています。今回、受賞という目標が1つ達成できましたが、これからも開発を続け『眼を守るということ』を広めていき、健康長寿に繋がるように社会貢献して必要とされる会社でありたいです。」と話されていました。

他にも工業分野では薬品・粉塵・金属片などから、スマートフォンやパソコンではブルーライトから、屋外では紫外線、花粉などから守ってくれる眼鏡も開発しています。

それらの商品はインターネットでもお手軽価格で購入できますので必要な方は<検索⇒エリカオプチカルショップ>にてどうぞ。

最後に今後のますますのご発展をお祈りいたします。



東京ミッドタウンでの受賞展

GOOD DESIGN 受賞作品

EYECARE FACE GUARD

アイケアフェイスガード



眼鏡の上からでも着用可能。フィルム交換式なので使い捨てができるタイプ。

EYECARE GLASS PREMIUM

アイケアグラスプレミアム



眼鏡の上からでも着用可能で洗浄しても曇り止め効果が持続するタイプ。